



HACE 30 AÑOS El Heraldo 11 de Julio de 1995

ORFEÓN JUVENIL DE MOLINA SE PRESENTARÁ EN PARRAL

Con motivo de conmemorarse el 91 Aniversario del nacimiento del Poeta Universal "PABLO NERUDA", LA Ilustre Municipalidad de Parral a través de la Secretaría Regional de Educación trae a Parral el ORFEON JUVENIL de Molina. Este grupo conocido por su vasta trayectoria musical a nivel Nacional está integrado por 34 varones y dos damas cuyas edades fluctúan entre los diez y dieciocho años, todos ellos son alumnos de Escuelas Básicas de Enseñanza Media y Técnico Profesional pertenecientes a doce colegios de la Comuna de Molina.

COLEGIO CONCEPCIÓN SE TRASLADA A SU NUEVO EDIFICIO

Al quedar concluidos los trabajos del nuevo edificio y definitivo del Colegio Concepción Linares, durante las vacaciones de invierno, es decir, desde la próxima semana se estaría produciendo el traslado desde calle O'Higgins esquina Valentín Letelier a la Av. General Cristi, sector surponiente de Linares. Informó el Rector que en la actualidad la matrícula es de 250 alumnos, pero, que al inaugurarse la primera etapa del nuevo edificio se ampliará a 400, disponiendo por tanto de un significativo número de cupos para el próximo año.